

ケアプラス垣生訪問

家庭クラブ

平成30年12月25日（火）14:00～15:30

12月とは思えないポカポカ陽気の中、恒例のクリスマス訪問を行いました。

今回は、「私は誰でしょう？クイズ」「脳トレクイズ」「ビンゴゲーム」「ハンドベルの演奏」を準備して伺いました。約1か月前から、ゲームの内容を考えたり、クイズの問題や解答をプレゼン画面を見ながら楽しめるように工夫したりしました。また、ビンゴゲームの景品としてクリスマスカードも心を込めて制作しました。ハンドベルは練習不足のところがありましたが、喜んでいただけて良かったです。



☆ 「私は誰でしょう？」クイズ



ヒントを順番に出し、「ポスト」や「台風」など、いろいろな物を当ててもらいました。

進行のセリフは十分考えて臨みましたが、緊張して大きな声が出せなかったことが反省点です。

☆ 脳トレクイズ



クロスワードの要領で言葉を考えてもらうクイズです。難しいかなと思いましたが、一生懸命考えてくださいました。脳のトレーニングになったかなと思います。

☆ ビンゴゲーム



「あった!」「ないな〜」数字が出るたびに声をあげながら楽しんでいただきました。



☆ ハンドベルの演奏

「ジングルベル」「赤鼻のトナカイ」「上を向いて歩こう」



ハンドベルの演奏ではメロディーに合わせて歌ってくださり、とても嬉しく思いました。進行の言葉の選び方や声の大きさなど反省点もありますが、一生懸命準備し喜んでいただけたことで充実感を味わうことができました。利用者の皆さん、スタッフの皆さんありがとうございました。